



La coordinatrice du Téléthon à Terrasson, Renée Bourgeade, est pleinement satisfaite des résultats de la [Journée Téléthon organisée au camping Le Paradis](#) de **Saint-Léon-sur-Vézère** le mardi 11 août dernier. Elle remercie notamment Mme Kudster et toute l'équipe du camping pour les 466 euros récoltés auprès des vacanciers. Un stand de crêpes, une opération de maquillage à 1€ et une course d'orientation (pour une famille de 4 personnes : 5€) ont permis d'atteindre ce don. Le camping a lui-même doublé la somme récoltée lors du challenge "Cours ton camping", où chaque participant remettait 1€ par km.